

## Pressemitteilung

28.06.2024

### **Der neue Schulleiter der Berufsschule I stellte sich bei Landrat Heimerl vor**

Der neue Schulleiter der Berufsschule I Thorsten Kögler stellte sich bei Landrat Max Heimerl vor. Thorsten Kögler stammt aus Bad Kissingen und hat zunächst an der Fachhochschule Nürnberg Architektur studiert. Nach seiner Tätigkeit in einem Architekturbüro studierte er Lehramt für berufliche Schulen an der TU-München. Nach Stationen an der Holztechnikerschule Rosenheim und der Regierung von Oberbayern war Thorsten Kögler Ständiger Vertreter des Schulleiters am Staatlichen Beruflichen Schulzentrum Starnberg. Seit Mitte April ist er nun Schulleiter an der Staatlichen Berufsschule I in Mühldorf.

„Als neuer Schulleiter der Berufsschule I freue ich mich darauf, zusammen mit Schülern, Lehrkräften und der gesamten Schulgemeinschaft eine wertschätzende und zukunftsorientierte Lernumgebung zu gestalten. Unser gemeinsames Ziel ist es, jeden Schüler zu fördern, seine Stärken zu stärken, um seine beruflichen und persönlichen Potentiale zu entfalten. Wir sind ein Gewinn für die Region Mühldorf,“ so Thorsten Kögler im Gespräch.

"Sie übernehmen ein sehr gut bestelltes und zukunftsfähiges Haus und ein Lehrerkollegium, auf das wir alle hier im Landkreis Mühldorf sehr stolz sind. Ich wünsche Ihnen für Ihre neue Aufgabe alles Gute und viel Erfolg," gab Landrat Max Heimerl dem neuen Schulleiter mit auf den Weg. Das duale Ausbildungssystem sei ein Vorzeigemodell, weil es eine ideale Verbindung zwischen Theorie und Praxis ermöglicht. Die Berufsschule I ist dabei eine wichtige Säule in der Berufsausbildung junger Menschen in der Region.



**Bildunterschrift:** Landrat Max Heimerl mit dem neuen Schulleiter der Berufsschule I  
Thorsten Kögler

**Bildnachweis:** Berufsschule 1

